

Christi Himmelfahrt

Zehn Tage vor Pfingsten also genau 40 Tage nach Ostern, an einem Donnerstag, feiern wir Christen das Fest Christi Himmelfahrt. Wir Christen glauben, dass Jesus nach seinem Tod am Kreuz noch einmal auf die Erde zurückgekehrt ist. Nach Ostern zeigte Jesus sich 40 Tage lang seinen Jüngern noch mehrfach als der Lebendige und kehrte erst dann in den Himmel zurück. In der Bibel steht, er sei auf einer Wolke in den Himmel "aufgehoben" worden. Damit ist aber nicht gemeint, dass Jesus in die Wolken fliegt, sondern zu Gott, seinem Vater, der ihn dann endgültig bei sich aufgenommen hat.

Von diesem Tag an können Menschen Jesus nicht mehr direkt sehen. Andererseits ist es dadurch möglich geworden, dass Jesus nicht nur an einen Ort gebunden ist, sondern für alle Menschen weltweit da sein kann. Also auch für uns, egal wo wir uns gerade befinden.



**„...ihr werdet
Kraft empfangen,
wenn der Heilige Geist
auf euch gekommen ist, und
ihr werdet meine Zeugen sein
in Jerusalem und in ganz
Judäa und Samaria und
bis an das Ende der Erde!“**

Apostelgeschichte 1,8